



企画部会の様子



企画部会会長
内堀 喜代志 さん

龍神まつり特集

『町民の皆さまを主体として内容を考えています』

御代田の夏の一大イベントである龍神まつりは、今年で記念すべき第50回をむかえます。そこで、今月号と来月号では龍神まつり特集として、まつりに関わる方々にインタビューを行います。今回は企画部会会長の内堀喜代志さんに龍神まつりについて聞いてみました。

龍神まつりについて

龍神まつりは、この地方に伝わる『甲賀三郎龍伝説』に基づいたおまつりで、今年で第50回をむかえます。真楽寺での『開眼式』から始まり、駅前や周辺の道路、龍神の杜公園に主会場を移し毎年大いに盛り上がります。

龍神まつりの魅力とは

迫力ある『鼓響』による太鼓の演奏や龍神の舞などはもちろん龍神まつりには欠かせま



舞踊流しの参加依頼（企業訪問）

第50回を記念した企画などはありますか？

現在、記念すべき50回に向けてさまざまな企画を検討しています。詳細は後日皆さま

せんが、あくまでも町民まつりということで、町民の皆さまを主体として内容を考えています。舞踊流しは各区からの参加だけでなく、町内の企業や学校などの団体での参加も募集していて、皆さま積極的に参加してくださいませ。子どもたちにも楽しんでもらえるように、ジャンボかるたやクイズ大会なども企画しています。駅前会場には飲食のブースやスペースも用意をしますので、お越しいただいた全ての皆さまに楽しんでいただけるようにしています。

町民の皆さまへ一言

何度も申し上げていますが、町民まつりですので、ぜひ皆さまお気軽に参加してください。舞踊流しへの当日飛び入り参加も大歓迎ですし、農協の野菜市もやる予定です。飲食ブースも用意をする予定ですので、買いものや食事だけでも十分に楽しんでいただけます。皆さまの参加をお待ちしています。



御代田龍神まつり
Instagram



龍神の杜公園の遊具が

リニューアルしました！



祝 御代田町 龍神の杜公園
リニューアル オープン式典

平成10年(1998年)の整備以来、20年以上事故もなく皆さまにご利用いただいた龍神の杜公園の大型遊具ですが、劣化が進んでいたことから、皆さまに安全にご利用いただくためリニューアルし、4月26日(金)に竣工式を行いました。

リニューアルされた施設は、毎年7月に龍神の杜公園をメインに開催される「龍神まつり」をイメージした遊び場になっており、龍神の舞や龍神太鼓、龍が追いかける「玉」などをデザインに取り入れました。また、今まで以上に多くの皆さまから愛される施設になるよう、御代田北小学校、御代田南小学校の児童の皆さまのご協力のもとデザインの投票を実施し、意向を取り入れました。

竣工式のあとはリニューアルオープンを記念し、雪窓保育園とやまゆり保育園の子どもたちに遊具で遊んでもらい、大好評でした。



龍神の杜公園



にお知らせができればと思います。また、それに伴いまして龍神まつり専用のSNSを活用し、まつりに関する情報のほか、鼓響・龍神の舞の練習風景や部会の様子などを発信する予定ですので、ぜひご覧いただければと思います。